

14.06.2007

Bürgerschützen Schüttertief feiern in Samern

Vom 22. bis 25. Juni auf dem Festplatz bei der Gaststätte Venhaus

hd Schüttertief. Ihr diesjähriges "Fest des Jahres" feiern die Bürgerschützen Schüttertief vom 22. bis 25. Juni auf dem Festplatz bei der Gaststätte Venhaus in Samern. Die letzten Vorbereitungen wurden auf der Festversammlung im vollbesetzten Saal der Gaststätte Venhaus getroffen. Vorsitzender Georg Raben zog eine positive Bilanz für das erste Halbjahr 2007. Ein voller Erfolg war Raben zufolge wieder einmal das Winterfest mit einer reichhaltigen Verlosung im Saal Evering in Emsbüren. Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Schützinnen und Schützen, den ehrenamtlichen Helfern sowie den Ehefrauen beziehungsweise Partnerinnen für ihren engagierten Einsatz. Besonders stolz ist Vorsitzender Raben auf die hervorragende Kameradschaft innerhalb des Vereins.

Während der Festversammlung wurden für ihre 25-jährige Vereinstreue Wilfried Kühlmann, Anton Cordes, Franz-Jürgen Dunker, Friedrich Knorr, Jörg Funke, Berthold Götter, Heinz Hoffmann und Georg Bründermann geehrt. Der Vorsitzende ging in seinen Laudatien auf jeden einzelnen ein und sprach ihnen Dank und Anerkennung für das Engagement zum Wohle des Vereins aus.

Das eigentliche Schützenfest beginnt in diesem Jahr bereits am Freitag, 22. Juni, 19.30 Uhr, mit einem Kommers. Der vereinseigene Fanfarenzug feiert sein 50-jähriges Bestehen. An diesem Abend sorgt die allseits beliebte Gruppe "Sun Set" für Stimmung.

Ein weiterer Höhepunkt ist am Sonnabend, 23. Juni, das Treffen der Grafschafter Musikzüge. Um 13.30 Uhr ist ein Sternmarsch geplant. Um 18 Uhr treten die Schützen bei der Gaststätte Byknüver an und gehen geschlossen zum Ehrenmal und gedenken den Verstorbenen und Gefallenen. Um 20 Uhr beginnt der Kommersabend zu Ehren des amtierenden Throns mit König Burkhard Klett und seiner Königin Karina Beernink. Erstmalig spielt die Band "Funtime" in Schüttertief. Diese Spitzenband besteht aus sieben erstklassigen Musikern und wird ihr Können aus einem reichhaltigen Repertoire nachhaltig unter Beweis stellen. Neben vielen geladenen Gästen und bei freiem Eintritt werden an diesem Abend zudem die Throne der Nachbarvereine "Adler" und "Gilde" erwartet.

Am Sonntag, 24. Juni, beginnt frühmorgens der nächste Tag mit dem traditionellen Wecken des vereinseigenen Fanfarenzuges und einem extra für die Spielleute zubereitem Frühstück beim Königspaar. Der anschließende große Festumzug durch den östlichen Stadtteil, bis hin zum Festzelt bei der Gaststätte Venhaus, startet um 13.30 Uhr bei Uschis Kaminstübchen an der Drievordener Straße. Der Adler-Spielmannszug, der Musikverein Wietmarschen und der Fanfarenzug begleiten die Schützinnen und Schützen bei ihrem Marsch. Ab 15 Uhr ist das große Platzkonzert der Musikgruppen. Neben dem Kinderschützenfest ist am Sonntag das Kaiserschießen der ehemaligen Könige. Letztmalig wird hierbei auch noch einmal der amtierende König seinen "letzten Schuss" abgeben können.

Am Montag, 25. Juni, ist das Antreten bei der Gaststätte Byknüver. An diesem letzten Festtag mit dem Festumzug und anschließendem Frühstück im Festzelt. Höhepunkt ist ab 11 Uhr das Königschießen. Es ist schon Tradition, mittags wird wieder eine Erbsensuppe gereicht. Während dieser mit Spannung erfüllten Zeit gibt die "Blaskapelle Gröttrup" ein Platzkonzert. Die Proklamation des neuen Königspaares sowie des gesamten Throns ist um 19.30 Uhr im Festzelt. An diesem Abend spielt die Tanzband "Casablanca". Anschließend erfolgt die Ziehung der Gewinner einer lukrativen Tombola. Lose sind weiterhin bei den Vorstandsmitgliedern erhältlich. Preise sind unter anderem ein Motorroller, ein Fernseher, ein Strandkorb sowie ein Autoanhänger. Die Beteiligung lohnt sich also.